Tours Accolade

TOURS GUIDES HISTORIQUES / HISTORICAL GUIDED TOURS

FRANCAIS Merci d’avoir téléchargé nos 12 dessins gratuits. Nous espérons que vos enfants
passeront un agréable moment a faire travailler leur imagination.

Ces dessins a compléter sont basés sur nos affiches réalisées par Steve Thomas, Sam Ward,
Razvan et Mélanie Ortins (voir la page suivante).

Vous pouvez les utiliser et les partager librement. En revanche, tout usage commercial est
proscrit. Nous vous demandons également d’indiquer la source (Tours Accolade Québec)
lorsque vous partagez ces dessins.

Tours Accolade Québec propose des tours guidés a Québec et Lévis, nous espérons vous y
guider prochainement.

Consultez toute notre offre sur notre site web. Nous avons également une boutique de produits
dérivés.

ENGLISH Thank you for downloading our 12 free drawings. We hope your children will have a
good time letting their imagination work.

These drawings to be completed are based on our posters created by Steve Thomas, Sam
Ward, Razvan and Mélanie Ortins (check the next page).

You can use and share them freely. However, any commercial use is prohibited. We also ask
you to mention the credits (Tours Accolade Québec) when you share these drawings.

Tours Accolade Québec provides guided tours in Quebec City and Lévis, we hope to guide you
there soon.

Check our entire offer on our website. We also have a store with promotional products.

Menci - Thank you
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Razvan (Roumanie) Steve Thomas (USA) Mélanie Ortins (Québec)
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Que regarde-t-elle ?
What is she looki
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Ow'y a-t-il dans le ciel de Québec au-dessus de U'Assemblée nationale?
What is in the sky of Quebec above the National Assembly?
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Qu'est-ce que le chasseur va chasser?
What is the hunter going to hunt?
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Uniforme a dessiner: Francais ou Anglais?
Draw the uniform: French or British?
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Québec a Uhonrizon.
Quebec City on the horizon.
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